

## 職員教育研修管理委員会

委員長 大森 薫

職員の知識・技術の向上を目的に、平成 28 年 4 月より活動を開始しています。

今年度は、令和 2 年度と同様に新型コロナウイルス感染症（以下、COVID-19）の感染拡大により、対面での研修の自粛や中止した研修も見受けられました。

そのような中で、感染や医療安全に関する年 2 回の研修は、e-learning を活用し開催しました。また、今年度初めて「医療放射線安全講習」が研修として組み込まれました。

年度末（2 月 22 日）には、指導する立場にある中堅の職員を対象とし、「アンダーマネジメントの基本的な考え方」や「しかり方」についても研修を企画していました。しかし、院内での COVID-19 のクラスター発生等のため、企画を断念し、令和 4 年度へ持ち越すことといたしました。

COVID-19 の感染により様々なことが中止あるいは制限される中、オンラインを活用して多くの研修が企画されてきました。今までは中央まで足を運ばないと受講できなかった研修も、身近に感じ参加することが出来ます。今後更にオンライン研修は増えていくことが想定されます。私たち職員もオンライン研修を活用し、知識や技術を深めていければと考えます。